
令和７年 第１回羽咋市教育委員会／会議録（要約） 

 

１ 日 時  令和７年２月１９日（月） 

開  会  午前１０時００分 

閉  会  午後１１時５０分 

 

２ 場 所  羽咋市役所 議会第２委員会室 

 

３ 出 席 者  教 育 長     八 島 和 彦 

教育長職務代理者     今 井 和 秀 

委      員     西 浦 雅 人 

委      員     西   和 美 

  委      員     出 雲 香 苗 

 

４ 職務のため出席した者 

教育次長兼学校教育課長  中 島 一 明 

企画振興室長       関 軒 友 則 

生涯学習課長       西 村 広 樹 

文化財課長        牧 山 直 樹 

学校教育課課長補佐    北   綾 子 

 

５ 付 議 案 件 

（１）議案第１号 令和７年度羽咋市一般会計予算（教育費）について 

（２）議案第２号 令和６年度羽咋市一般会計補正予算（教育費）について 

（３）議案第３号 羽咋市スポーツ推進審議会条例の制定について 

 

６ 報告事項 

令和７年第２回羽咋市議会定例会日程について 

 

７ 教育長報告 

 

 

 

 

 



 

８  会議の概要  別紙のとおり。 

 

９ 会議の結果  議案第１号から議案第３号を原案のとおり承認した。 

 

 

令和７年２月１９日 

 

 

羽咋市教育委員会 

 



【会議の概要】 
 

八島教育長：開会のあいさつの後、日程に従い議案第１号「令和７年度羽咋市一般

会計予算（教育費）について」の説明を求める。 

中島次長 ：教育費の歳入歳出予算の総括について説明。 

 ：学校教育課所管分の予算について説明。 

西村課長 ：生涯学習課所管分の予算について説明。 

牧山課長 ：文化財課所管分の予算について説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

今井委員 ：昨年から海外派遣事業の予算がついていないが、今後の予定はどうな

るのか。 

中島次長 ：令和７年度は市の震災対応費の増額や海外渡航費等の上昇などを踏ま

え、予算計上は見送りましたが、今後状況を見ながら事業実施に向け

て検討していきたいと考えています。 

今井委員 ：スクールバスの運転手について、人員確保はできているのか。 

中島次長 ：シルバー人材センターの運転手については、今後高齢化などの課題も

ありますが、令和７年度については、確保予定です。 

西委員  ：小学校の遠距離通学補助金はどの小学校でどういう状況なのか。 

中島次長 ：予算では、邑知小の本江地区と西北台小の柴垣町及び滝谷町で１５人

程度の児童が対象と見込んでいます。 

西浦委員 ：活性化プランの事業費と市の事業予算について、どう区分けしている

のか。 

中島次長 ：最低限必要な経費は市の各事業予算から学校に配当しています。 

活性化プランについては、学力向上のために資する事業経費を各学校

の事業提案内容を考慮し、各学校裁量分として配分されています。 

西浦委員 ：児童生徒のクロムブックの修繕や更新のタイミングについて教えてほ

しい。 

中島次長 ：児童生徒のクロムブックについては、耐用年数を考慮し令和８年度に

更新の予定です。 

      購入は、県での共同調達となる予定です。今使っているものが劣化等

で故障した場合は、予備機等で対応しています。 

西浦委員 ： 経年劣化によるものは予備機で、壊した場合は弁償ということですね。 

中島次長 ： 自然故障の場合は予備機で対応、壊した場合は保護者負担で修繕とな

ります。 

出雲委員 ：羽咋小のベルマーク室の空調改修工事については、来年度何かの教室

にする見込みで実施するのか。 



 

中島次長 ：現在、適応指導教室として活用しているため、児童用に整備をする予

定です。 

出雲委員 ：令和８年度統合により西北台小の児童が入った場合、ことばの教室な

ど、空調が整備されている教室は確保できているのか。 

中島次長 ：普通教室は空調整備がされていますので、統合に向けて再度確認して

いきます。 

今井委員 ：市民大学について、委託料が４２０万円ついているが、どういうジャ

ンルでどういう内容の計画なのか。 

西村課長 ：まだ講師や講演内容が決まっているわけではないですが、年４回程度 

      で、各分野の著名な方を招き、医療や金融の分野など、貴重な講演内

容で進めて行きたいと考えています。 

今井委員 ：余喜地区集落支援員の配置について、どういう仕事をする方なのか。 

西村課長 ： 地域活性化のサポートといいますか、まちづくり協議会や公民館主事、

生涯学習課との連携など、地域の施策コーディネーターとして、公民

館主事とは違う立場で、地域の特有の課題や地域の担い手の育成など

に取り組んでもらう予定です。 

八島教育長：その他特に質問がなく、議案第１号を承認する。 

議案第２号「令和６年度羽咋市一般会計補正予算（教育費）について」

の説明を求める。 

中島次長 ：歳入歳出予算の総括について説明。 

 ：学校教育課所管分の予算について、学校給食の委託会社への燃料価格

の高騰に伴う電気代等の補てんに伴う委託料の増額補正等について説

明。 

西村課長 ： 生涯学習課所管分の予算について、峨山道トレイルラン開催中止によ

る補助金の減額補正等について説明。 

八島教育長：特に質問がなく、議案第２号を承認する。 

議案第３号「羽咋市スポーツ推進審議会条例の制定について」の説明を

求める。 

西村課長 ：羽咋市スポーツ推進審議会条例の制定について説明。 

八島教育長：特に質問がなく、議案第３号を承認する。 

：報告事項の説明を求める。 

北補佐  ：令和７年第１回羽咋市議会定例会日程について説明。 

 

 

 



 

八島教育長：教育長報告をする。 

 

①羽咋中学校の自転車通学等に関するアンケート結果について 

②高校受験の状況・結果等について 

③県の評価問題、市の学力調査について 

 

      ３点を報告する。 

 

その他、特になく、八島教育長が閉会のあいさつをし、会議を終了する。 

 

 

                 午前１１時５０分閉会 



令和７年 第２回羽咋市教育委員会／会議録（要約） 

 

１ 日 時  令和７年３月１３日（木） 

開  会  午前１１時００分 

閉  会  午前１１時２５分 

 

２ 場 所  羽咋市役所 議会第３委員会室 

 

３ 出 席 者  教 育 長     八 島 和 彦 

教育長職務代理者     今 井 和 秀 

委      員     西   和 美 

委      員     出 雲 香 苗 

 

４ 欠 席 者  委      員     西 浦 雅 人 

 

５ 職務のため出席した者 

教育次長兼学校教育課長  中 島 一 明 

企画振興室長       関 軒 友 則 

学校教育課課長補佐    北   綾 子 

 

 

６ 付 議 案 件 

（１）議案第４号 令和７年度羽咋市学校教職員（管理職等）の人事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

７ 会議の概要  別紙のとおり。 

 

８ 会議の結果  議案第４号を原案のとおり承認した。 

 

 

令和７年３月１３日 

 

 

羽咋市教育委員会 

 



【会議の概要】 
 

八島教育長：開会のあいさつの後、日程に従い、議案第４号「令和７年度羽咋市学

校教職員（管理職等）の人事について」の説明を求める。 

      （中島次長及び北補佐 退室） 

関軒室長 ：令和７年度羽咋市学校教職員（管理職等）の人事について説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

議案第４号を承認する。 

      （中島次長及び北補佐 入室） 

八島教育長：その他について、説明を求める。 

(英検取得者数について報告) 

中島次長 ：第３回及び第４回教育委員会に日程について説明。 

 

その他、特になく、八島教育長が閉会のあいさつをし、会議を終了する。 

 

 

                 午前１１時２５分閉会 

 

 



令和７年 第３回羽咋市教育委員会／会議録（要約） 

 

１ 日 時  令和７年３月１８日（火） 

開  会  午前１０時００分 

閉  会  午前１０時３０分 

 

２ 場 所  羽咋市役所 議会第２委員会室 

 

３ 出 席 者  教 育 長     八 島 和 彦 

教育長職務代理者     今 井 和 秀 

委      員     西 浦 雅 人 

  委      員     西   和 美 

  委      員     出 雲 香 苗 

 

４ 職務のため出席した者 

教育次長兼学校教育課長  中 島 一 明 

企画振興室長       関 軒 友 則 

学校教育課課長補佐    北   綾 子 

 

 

５ 付 議 案 件 

（１）議案第５号 令和７年度羽咋市学校教職員（一般教職員）の人事について 

 

６ 会議の概要  別紙のとおり。 

 

８ 会議の結果  議案第５号を原案のとおり承認した。 

 

 

令和７年３月１９日 

 

 

羽咋市教育委員会 

 



【会議の概要】 
 

八島教育長：開会のあいさつをし、議案第５号「令和７年度羽咋市学校教職員 

（一般教職員）の人事について」の説明を求める。 

 

      （中島次長、北補佐 退室） 

 

関軒室長 ：令和７年度羽咋市学校教職員（一般教職員）の人事について説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

      議案第５号を承認する。 

 

      （中島次長、北補佐 入室） 

 

八島教育長：その他について説明を求める。 

 

北補佐  ：第４回教育委員会に日程について説明。 

 

その他、特になく、八島教育長が閉会のあいさつをし、会議を終了する。 

 

                午前１０時３０分閉会 



令和７年 第４回羽咋市教育委員会／会議録（要約） 

 

１ 日 時  令和７年３月２４日（月） 

開  会  午前１０時００分 

閉  会  午前１１時１０分 

 

２ 場 所  羽咋市役所 議会第２委員会室 

３ 出 席 者  教 育 長     八 島 和 彦 

教育長職務代理者     今 井 和 秀 

委      員     西 浦 雅 人 

委      員     西   和 美 

委      員     出 雲 香 苗 

 

４ 職務のため出席した者 

教育次長兼学校教育課長  中 島 一 明 

企画振興室長       関 軒 友 則 

生涯学習課長       西 村 広 樹 

文化財課長        牧 山 直 樹 

学校教育課課長補佐    北   綾 子 

 

５ 付 議 案 件 

（１）議案第６号 令和７年度羽咋市教育委員会事務局管理職等の人事について 

（２）議案第７号 令和７年度羽咋市教育方針及び主要事業について 

（３）議案第８号 公民館長の任命について 

（４）議案第９号 羽咋市指定文化財の指定について 

（５）報告第１号 羽咋市教育委員会後援等名義使用に関する事務取扱要綱の制定 

について 

（６）報告第２号 羽咋市スポーツ・文化活動事業補助金交付要綱の制定について 

（７）報告第３号 羽咋市中学校部活動支援補助金交付要綱の制定について 

 

６ 教育長報告 

 

 

 

 



７ 会議の概要  別紙のとおり。 

 

８ 会議の結果  議案第６号から議案第９号並びに報告第１号から報告第３号を 

原案のとおり承認した。 

 

 

 

令和７年３月２４日 

 

 

羽咋市教育委員会 

 



【会議の概要】 
 

八島教育長：開会のあいさつの後、日程に従い、議案第６号「令和７年度羽咋市教

育委員会事務局管理職等の人事について」の説明を求める。 

      （中島次長を除く事務局職員 退出） 

中島次長 ：令和７年度羽咋市教育委員会事務局管理職等の人事について説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

      議案第６号を承認する。 

      （中島次長を除く事務局職員 入室） 

八島教育長：議案第７号「令和７年度羽咋市教育方針及び主要事業について」の説

明を求める。 

中島次長 ：令和７年度羽咋市教育方針及び主要事業について説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

今井委員 ：文化財課の「デジタル資料館」の公開時期について、生涯学習課の「集

落支援員」と公民館職員との業務の違いについて、「スポーツ推進計画」

の委託について説明を求める。 

牧山課長 ：デジタル資料館の一般市民の公開時期については、現在ホームページ

の調整中であり、４月中に公開される見通し。      

西村課長 ：集落支援員については、公民館主事の業務と連携する部分はあるが、

基本的に区別して行っていきます。地区の人達に集落支援員という業

務を周知するために、情報発信にも積極的に取り組んでもらう予定で

ある。 

      スポーツ推進計画については、新年度にアンケートの集計等も含めた

委託業者の選定を行っていきたい。 

今井委員 ：スポーツ推進計画については、できるだけ羽咋の特徴がでるような、

実情に応じた計画をお願いする。 

西委員  ：集落支援員については、公民館主事の仕事の負担軽減のために採用す

るのか。あるいは地域密着の面からか。 

西村課長 ：仕事の負担軽減というよりは、地域の維持活性化をコーディネートし

てもらい、地域と連携して課題等に取り組んでいく。 

出雲委員 ：次年度になると思いますが、ホクリクサンショウウオ等の観察など、

西北台小学校の子ども達が統合により、そういう機会がなくならない

ように配慮をお願いする。 

八島教育長：その他特に質問がなく、議案第７号を承認する。 

      次に、議案第８号「公民館長の任命について」の説明を求める。 

西村課長 ：公民館長の任命について説明。 



八島教育長：質疑、意見を求める。 

八島教育長：特に質問がなく、議案第８号を承認する。 

      次に、議案第９号「羽咋市指定文化財の指定について」の説明を求め

る。 

牧山課長 ：羽咋市指定文化財の指定について説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

      その他特に質問がなく、議案第９号を承認する。 

      次に、報告第１号「羽咋市教育委員会後援等名義使用に関する事務取

扱要綱の制定について」の説明を求める。 

中島次長 ：羽咋市教育委員会後援等名義使用に関する事務取扱要綱の制定につい

て説明。 

八島教育長：質疑、意見を求める。 

      その他特に質問がなく、報告第１号を承認する。 

      次に、報告第２号「羽咋市スポーツ・文化活動事業補助金交付要綱の

制定について」及び報告第３号「羽咋市中学校部活動支援補助金交付

要綱の制定について」の説明を求める。 

西村課長 ：羽咋市スポーツ・文化活動事業補助金交付要綱の制定について説明。 

中島次長 ：羽咋市中学校部活動支援補助金交付要綱の制定について説明。 

      その他特に質問がなく、報告第２号及び報告第３号を承認する。 

八島教育長：教育長報告をする。 

「高校受験の状況について」を報告する。 

八島教育長：その他について説明を求める。 

関軒室長 ：令和７年度羽咋市教職員辞令交付式の日程等について説明 

令和７年度小中学校入学式の日程等について説明 

 

その他、特になく、八島教育長が閉会のあいさつをし、会議を終了する。 

 

 

                 午前１１時１０分閉会 

 

 


